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新主场首秀再加上恰逢“ 德比”，申
鑫队的队员们其实很清楚，这场比赛必然
会承受一定的压力。“ 刚刚经历了一场失
利，我们确实也希望能够通过这场比赛重
振士气。对申花，我们肯定会全力以赴的。
怎么说呢，努力先去力争不败吧。”一位队
员向记者坦言。

1:5负于卫冕冠军广州恒大，对于本
赛季力争创造佳绩的上海申鑫而言，无疑
如同“ 当头棒喝”。这样的一场大比分败
局，也算是给这支拥有大量年轻球员的队
伍提了一个醒。“ 无法取得进球，即便是
场面上占据了一定的优势，依然不能急
躁。包括下半场短时间内的丢球，都告诉
我们在球场上调整心态非常重要。”老队
员王赟告诉记者，“ 不过，这也未必是坏

事，至少队员们更加清楚自己的实力。如
果真的犯错的话，那我宁可早一点，毕竟
联赛刚刚开始，还有足够的时间让我们去
改正。”

至于下一场与申花的比赛，王赟也是
直言，“ 希望能够踢好。”本赛季，上海申
花失去了队中两位大牌球员阿内尔卡和
德罗巴，实力上的下滑显而易见。但在王
赟的眼中，申花并未就此成为一支弱旅。

“ 现在有人说，那两个人走后申花实力上
跟赛季不可同日而语，但我不这么认为。
他们在休假期也引入了不少的强援，实力
上其实并没有过多受损。我们虽然是主
场，但其实也清楚，在上海支持申花的球
迷还是远比我们多。这场比赛，肯定还是
很难打的。”

次轮主场战申花 申鑫不愿多提德比
朱炯：争冠当然有意义，保级还说什么

本周末，申鑫便将主场迎来与同城兄弟申花的正面对抗。这场比赛，除了
是申鑫在自己新主场的首次亮相之外，更是今年上海滩“ 足球德比”的首秀。
由于休假期从申花引入于涛，再加上过程中夹杂了诸多纠纷，首场德比引人关
注的程度自然远甚以往。不过，虽然队员们希望能够为新主场带来一个“ 开门
红”，但无论是教练还是俱乐部高层，申鑫都并未过多地对这场比赛特殊对
待。对于渴望持续发展的他们而言，与申花之间的对抗，“ 仅仅只是一场普通
的比赛。” 本版撰文 记者 杨羡之

申鑫与申花的这场比赛，申鑫队中的
一个人绝对无法被外界所忽略，甚至堪称
是本场比赛的焦点。他就是休假期刚刚从
申花离开，加盟申鑫的于涛。

经过了3个多月的适应以及首场与恒
大队的比赛之后，对于自己在申鑫队中的
位置，于涛也是坦言“ 融入比较快”。“ 无
论是教练还是队友，都算是老熟人了。他
们其实也对我很关照，为我创造了一个很
好的环境。”于涛说，“ 有人说我是来帮助
这支球队的，其实也谈不上。我只是一个
普通的老球员，努力去融入这支球队，然
后希望能够出份力，就是这么简单。”

驰骋中国足坛十余年，早已对各队的
基本情况了然于胸，对于申鑫本赛季提出
的努力进入前八的目标，于涛又是怎么看
的呢？

“ 我个人认为，目前中超除了恒大的
实力相对突出之外，其他球队基本还是站
在同一水平线上的。一个队伍取得好成
绩，不仅仅只是需要依靠实力，还要与俱
乐部的运作、协调等紧密结合。”于涛说，

“ 俱乐部提出前八这个目标，让球员其实

也是拥有了一种紧迫感，在我的眼里，这
其实是一件好事。动力和压力，其实有时
候是相辅相成的。说实话，我们这支队伍
如果真能打入前八，也不能算是意外，当
然，这还需要大家共同去努力付出。”

当然，即将到来的本周末首场“ 上海
德比”，于涛必然成为一个不可避免的话
题。毕竟，上赛季他还身披申花战袍，而
今，却是站在了老东家的面前。

对于这场比赛，于涛的话语也是很实
在。“ 虽然现在离开了申花，但毋庸置疑，这
么多年下来对于这支球队是充满了感情，
有些东西一辈子都是不可能忘掉的。这种
情感对于一个球员来说，确实很特殊。要说
能够平静对待，确实也存在一定的难度，但
作为职业球员必须去努力消化这种情绪。”

说这番话时，于涛停顿了数次，或许，
那支球队有太多的往事值得他去追忆。即
便而今已经离去，但谁都无法否认，于涛那
么多年为申花带来以及付出的一切。就连
申鑫队的一些队员们也私下坦言，“ 下一场
比赛对于于涛来说，或许是本赛季在情绪
上最为复杂的一场比赛。” 记者 杨羡之

于涛：再遇申花 感情肯定很特殊

刚刚在首秀中客场惨败于恒大，次轮
自己的首个主场又将迎来这座城市的“ 足
球老大”上海申花，此后几轮又将连遭强
敌。对于申鑫而言，新赛季遭遇这样的开
局，是否有些艰难？对此，主帅朱炯倒是颇
为平静。“ 无论什么时候碰到这几个强队，
肯定都是很难打的。对于每支中超球队其
实都一样，15个对手你都要碰一遍。不是
什么容易或者难的问题，关键在于如何调
整自己的心态。对我们来说，中超每支球
队都不好打，我更看重的是每个球员能够
在比赛中得到提高。”

至于是否会因此影响球队冲八的目
标，朱炯表示，自己相信球员能够完成。

“ 如果仅仅只是考虑到我们去年的排名，
而且其他俱乐部也加大了投入，这个目标
实现起来肯定有一定的难度。但根据球员
们通过休假期表现出的状态，我觉得这个
目标也不是不可能完成的。一支球队的成
长需要时间，不可能说一下子就有一个大
幅度的飞跃，这并不现实。但至少现在，我
看到了这支球队的变化和进步，而且球队
也基本按照我的思路和轨迹在发展，这已
经足够了。”

当然，下一场“ 德比”自然还是一个

逃不掉的话题，本赛季三支球队聚集上
海，谁将成为这座城市的领头羊，早已经
被外界炒得沸沸扬扬。而本周末申鑫与申
花的这场比赛，无疑将拉开一个竞争的序
幕。“ 今年上海有三支球队，讨论谁能够代
表这座城市的足球这个话题，我知道是不
可避免的。包括三支球队的球员和教练，
还有俱乐部的一些运作，被拿来作比较也
是必然的事情。”对于彼此之间的竞争，朱
炯也是了然于胸。

不过，与他一贯更在乎自身发展的态
度相同，朱炯对于这些并未过于在意，因
为，三支球队并不属于中超的领军人物。

“ 如果三支球队都在争冠军，那么显
然有比较大的价值和意义。但对我来说，
现在这三支球队其实都在后面，或者说，
都在为保级而努力，那么，再去比较的意
义又何在？相较于此，踏踏实实去做些事
情，让球队的实力能够稳步上升，远比一
些无谓的口号和比较更有意义。对我来
说，下一场跟申花的比赛，他们仅仅只是
其他中超球队中的一个。我想去赢球，努
力让球队去争取胜利，至于其他的东西，
其 实 并 不 属 于 我 应 该 过 多 关 心 的 问
题。”

上个赛季刚刚回归上海之时，申鑫俱
乐部总经理秦蘋在与记者讨论关于“ 德
比”的话题时，曾坦言：“ 申花是学习的对
象。”到了这个赛季，上海滩再添一支中超
球队，申花至少在账面上的实力大幅度下
滑，东亚从首场比赛后也不难看出依然需
要“ 交学费”。那么，本赛季加大投入的申
鑫，从俱乐部层面而言是否有争一争的想
法？对此，秦蘋再次重申，“ 申鑫从来没有
考虑过这些问题。”

虽然经历了首场大比分的失利，但这
却并未影响俱乐部高层本赛季闯入前八
的信心。“ 我们在内部评估的时候，其实
已经认定球队具备了前十的能力，前八的
目标不是说随便得出来的一个结论。跟最
强的球队打输球并不意外，可能比分上看
输得有点多，但这也是实力差距最真实的

体现。但这并不会影响我们的想法，毕竟，
我很清楚球队具备了怎样的能力。”秦蘋
说。

至于本赛季的“ 德比”，乃至下一场
直接面对申花，秦蘋虽然表示“ 这只是一
场普通的比赛”，但他的一些话语中，却也
多少难掩申鑫渴望发展的期待。“ 算下来，
我们这赛季的投入和东亚差不多，申花当
然还是这座城市的足球大哥，但安心搞足
球的我们也有自己的想法。”他们的想法，
其实赛季初就已经定下，“ 去年我们是倒
数第二，今年如果真的能够达到前八的位
置，那不就是一个跨越很大的提高吗？”有
些事，其实不需要用话语过多陈述，或许
到了本赛季结束之后，一切结果自然也便
一目了然。至于本周末与申花的碰面，仅
仅只是开始。

德比战队员希望立足不败

朱炯：争老大意义不太大

俱乐部从未考虑6场德比


